



Lundi 13 février 2017 : Le château de Neuschwanstein

publié le 13/02/2017



Les élèves français et allemands ont passé cette journée ensemble.

Après 1h30 de trajet en car, et une petite marche, nous avons découvert le château malheureusement dans le brouillard.



Après le pique-nique, nous avons effectué la visite.

Les photographies sont interdites à l'intérieur, mais vous pouvez vous faire une idée en allant sur le site du château [ICI](#).

La journée s'est terminée à Fussen pour un quartier libre, dans le froid mais avec plaisir.